<u>Où va la Bolivie?</u>

Projection-conférence/débat

Mercredi 18 janvier 2012 à partir de 18h30 Maison de la Région 61, La Canebière. 13001 Marseille



Photo de Bernard Perrin journaliste

18h30: Projection d'un documentaire franco-bolivien

LE ROI, LA MINISTRE ET LE PAYSAN Réalisation de Sarah Pick et Fabien Lacoudre (film de 2010)

En suivant les parcours du descendant d'un souverain africain, d'un paysan aymara et d'une ministre qui se bat pour une juste répartition des terres, ce film témoigne des transformations que vit la Bolivie depuis l'élection d'Evo Morales.

20h : Conférence d'Hervé Do Alto.

Hervé do Alto est doctorant spécialiste du MAS bolivien, chargé de cours à l'Université de Nice, collaborateur du Monde Diplomatique, co-auteur de « Nous serons des millions : Evo Morales et la gauche bolivienne au pouvoir en Bolivie» (2008).

La conférence sera suivie d'un débat en présence de Debra Pereira, sociologue bolivienne et membre de FAL Marseille.

Durant son premier mandat (2005-2009), Evo Morales, premier président indigène de Bolivie, a impulsé un processus de rupture avec les politiques néolibérales. Soutenues par les mouvements populaires, appliquées dans un contexte difficile, d'importantes réformes ont contribué à une transformation radicale du pays le plus pauvre d'Amérique latine. Deux ans après la réélection triomphale d'Evo Morales, l'élan révolutionnaire semble marquer une pause, les contradictions sont nombreuses et des divergences apparaissent dans le mouvement social et au sein du MAS (Movimiento al socialismo). Entre respect de la Terre-mère, reconnaissance des droits des peuples indigènes, questionnement sur le développement et volonté d'indépendance économique, où va la Bolivie d'Evo Morales?

Venez nombreux pour vous informer et débattre!

Entrée libre.

Soirée organisée par France Amérique Latine Marseille en collaboration avec la Maison de la Région. http://www.franceameriquelatine.org/

